3.6.3 -09/20

## Parkplatzsituation Astrid-Lindgren-Straße

Mo 06.07.2020 11:20

An:bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

1 Anlagen (4 MB)

IMG\_20200705\_144442269.jpg;

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wende mich an Sie, da der Platz zwischen der Berufsschule und der Förderschule in der Astrid-Lindgren-Straße immer wieder als Parkplatz benutzt wird. Besonders extrem ist da an Wochenenden mit schönem Wetter (siehe angehängtes Foto).

Die Poller, die den Geh- und Radweg von der Straße trennen sind nicht vorhanden. Es kommt immer wieder zu kritischen Situationen mit Fahrradfahrern und spielenden Kindern wenn die parkenden Autos rangieren... Meiner Meinung ist der Riemer Badesee sehr gut mit dem Fahrrad oder der U-Bahn zu erreichen. Ich denke daher es sollte neben den offiziellen Parkplätzen keine weitere Parkmöglichkeiten zugelassen werden. Ein zweites Thema ist die Vermüllung des Parks und des Badesees. Es sind zwar mittlerweile größere Tonnen am See aufgestellt, dennoch sind diese nach Wochenenden regelmäßig überfüllt und der Müll und haufenweise Glasscherben liegen überall herum.

Das nimmt in letzter Zeit alles ein bisschen überhand und die Polizei zeigt wenig Präsenz. Ich hoffe das es für diese Probleme in der Kommunalpolitik Ideen gibt. Freundliche Grüße